

Las familias opinan sobre los modelos de apoyo



Estudio cualitativo realizado por Plena inclusión Castilla y León en 2021 para avanzar en el modelo de apoyo acorde a la percepción de las familias con conclusiones en torno a tres grandes bloques:

1 Los derechos como base



La Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad ha hecho que se avance en los derechos de las personas con discapacidad y que estas sean más reivindicativas

2 La opinión de las familias es vital



Las familias tienen visiones diferentes respecto a los modelos de apoyos. ¡Hay tantas opiniones como personas!

Las familias quieren servicios personalizados y aumentan la tendencia a modelos de vida independiente.



La sociedad tiene que ser más inclusiva para que las personas con discapacidad intelectual puedan acceder a todos los servicios.

3 La transformación de servicios es una realidad

Las familias

tienen un rol central en el apoyo de las personas con discapacidad intelectual y a las entidades se les demanda más un modelo centrado en la familia



Las organizaciones

- tienen el reto de impulsar un modelo de prestación de apoyos acorde al planteamiento de derechos.
- deben reorganizarse internamente para dar respuestas individualizadas (recursos humanos, infraestructuras..)

